

Retraites

Retrouvez-nous sur LinkedIn

Casino en crise

Les Sauvages

Impacte ton territoire : mieux intégrer les personnes handicapées dans l'entreprise

Ce jeudi 12 septembre, l'établissement et service d'accompagnement par le travail (ESAT) de la Roche, recevait près de 80 personnes pour une journée de réflexions et de partages d'expériences autour de l'insertion professionnelle des personnes en situation de handicap.

De notre correspondante **Jeanne Brunson** - Hier à 19:28 - Temps de lecture : 2 min



Lors du speed dating, les acteurs présents font connaissance : l'occasion de sortir de son quotidien et de découvrir différentes structures ou porteurs de projets qui peuvent s'inspirer et travailler ensemble. Photo Jeanne Brunson

Chaque année, Ronalpia organise sur une commune de l'une des trois communautés de communes partenaires, une journée qui regroupe des acteurs du territoire autour d'une thématique sociétale. Les structures locales, associations, entreprises, particuliers ou porteurs de projet intéressés par la thématique de l'insertion professionnelle des personnes handicapées ont eu l'occasion de se rencontrer lors d'une première session de speed dating.

Deux tables rondes étaient proposées. L'une sur le lien entre ESAT - EA (entreprises adaptées) et le "milieu ordinaire". L'occasion de partager les témoignages de responsables de l'ESAT de la Roche, mais aussi l'un des salariés de l'atelier, et l'entreprise Raffin, partenaire historique de l'ESAT. Franz, employé dans la laiterie de la Roche, témoigne de sa peur de travailler en milieu ordinaire, évoquant les cadences et la pression. « C'est peut-être au milieu ordinaire de s'inspirer du milieu protégé, et freiner un peu la course au rendement », remarque l'un des participants.

Trouver des solutions innovantes

L'autre questionnait les moyens de favoriser l'insertion professionnelle des personnes en situation de handicap et leur recrutement en milieu ordinaire. Les intervenants étaient issus de divers organismes œuvrant dans le champ de

l'insertion professionnelle : le groupement d'employeurs pour travailleurs handicapés, la maison départementale des personnes handicapées du Rhône et une représentante de Messidor Sain- Bel structure hybride, à mi-chemin entre l'entreprise et le médico-social.

La journée s'est clôturée avec des ateliers d'intelligence collective en petit groupe, pour faire émerger des solutions et des idées innovantes.

Economie Vie des entreprises +

Quel est le statut des territoires ultramarins français ?

newsletter.

actualité économique jour

Judi au vendredi

S'INSCRIRE

Recevez-vous nos newsletters ? Retrouvez les contenus les plus forts de l'actualité économique, dans les régions, en France et dans le monde.

Pr
cc
de
pt
Vc
pc
vc
dé
à
m
de
vc
es
cl

